



Illinoise, Pertunjukan Musikal Tari Sufjan Stevens, Akan Menghiasi Panggung Broadway

Description

Musikal “Illinoise” yang dipenuhi tarian dan tanpa dialog, diadaptasi dari album tahun 2005 milik Sufjan Stevens yang sangat disukai, akan dipindahkan ke Broadway bulan depan. Pertunjukan tersebut, yang merupakan kolaborasi antara koreografer terkenal Justin Peck dan penulis pemenang Pulitzer Jackie Sibblies Drury, akan dibuka pada 24 April di St. James Theater; pertunjukan ini akan berlangsung terbatas, dengan tanggal penutupan yang dijadwalkan pada 10 Agustus.

Cerita yang ingin disampaikan oleh “Illinoise” tentang sekelompok orang kreatif muda yang berkumpul di sekitar api unggun untuk berbagi kisah tentang kehidupan mereka; pada akhirnya fokus pada kehidupan seorang pria yang sedang mencari jalan sambil menghadapi duka. “Banyak bagian pertunjukan benar-benar tentang katarsis membuka diri kepada komunitas di sekitarnya,” kata Peck.

Menghadapi musim semi yang padat di Broadway, para produser dihadapkan pada tantangan ekonomi yang signifikan karena biaya telah meningkat dan jumlah penonton telah menurun sejak pandemi virus corona. Namun, para pencipta dan pendukung “Illinoise” ingin memanfaatkan momentum pertunjukan mereka.

Pertunjukan ini secara cepat dipindahkan, hanya terdapat periode 29 hari antara akhir pertunjukan di Armory dan mulai dari pertunjukan di St. James. Akan ada periode latihan singkat, tetapi tidak ada pra-tayang; pertunjukan pertama juga akan menjadi pembukaan, yang tidak umum untuk Broadway.

“Illinoise” diperankan oleh sekelompok penari aktor dan trio penyanyi, bersama dengan band langsung. Penggunaan tarian untuk mendorong narasi pertunjukan tidaklah baru dan menghadirkan kesempatan bagi penonton untuk benar-benar bersimpati dan terhubung secara emosional dengan apa yang terjadi.

Produksi Broadway diatur oleh Orin Wolf, John Styles, dan David Binder, bekerja sama dengan Seaview. Dengan keberhasilan yang telah diraih oleh “Illinoise”, diharapkan bahwa pertunjukan ini akan dapat tetap mempertahankan energi yang dimilikinya untuk kesuksesan di panggung Broadway.

Ringkasan

“Illinoise,” sebuah musikal yang didorong oleh tarian tanpa dialog dan diadaptasi dari album yang sangat dicintai dari tahun 2005 oleh Sufjan Stevens, akan dipindahkan ke Broadway bulan depan. Pertunjukan ini menggambarkan sekelompok orang kreatif muda yang berkumpul di sekitar api unggun untuk berbagi cerita tentang kehidupan mereka. Bagaimana pendapat Anda tentang ide menggunakan tarian untuk menceritakan cerita secara naratif? Apakah Anda tertarik untuk menonton musikal ini di Broadway? Jangan ragu untuk berbagi pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark